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- Die Pro-Serie für den professionellen Bereich: Robuste Monitor-Halterung mit Ablage für einen mobilen 
Laptop, der im Büro als zweiter Monitor dienen und jederzeit als Begleiter in Meetings mitgenommen werden 
kann

- Perfekt für die stabile Tischmontage eines Bildschirms bis 8 kg und eines Laptops bis 5 kg, höhenverstellbar, 
±90° schwenkbar und +90°/-30° neigbar, 180° Rotation, empfohlene Tischplattenstärke: 10-80 mm

- Die gepolsterten Klemmbacken sind flexibel auf die Größe des Laptops einstellbar und sorgen für einen 
sicheren Halt

- Komfortable Installation dank Easy-Access-Schraube auf der Oberseite des Fußes, ohne unbequeme 
Anbringung unter dem Tisch und ohne Abrücken schwerer Tische von der Wand

- Die Montage erfolgt schnell und einfach mit dem inbegriffenen Montagematerial, entweder über eine 
Schraube mit Bohrung oder über eine Tischklemme, die rückstandsfrei entfernt werden kann

- The Pro series for the professional sector: Robust monitor holder with shelf for a mobile laptop that can 
be used as a second monitor in the office and taken to meetings at any time

- Perfect for stable table mounting of a screen up to 8 kg and a laptop up to 5 kg, height-adjustable, ±90° 
swivelling and +90°/-30° tilting, 180° rotation, recommended tabletop thickness: 10-80 mm

- The padded clamping jaws can be flexibly adjusted to the size of the laptop and ensure a secure hold
- User-friendly installation thanks to the easy-access screw on the top of the base, without inconvenient 

attachment under the table and without moving heavy tables away from the wall
- Installation is quick and easy with the included mounting material, either using a screw with drill hole or a 

table clamp that can be removed without leaving any residue



Technical specifications

Screen size: 43 - 81 cm (17 - 32“)
Load capacity: 8 kg per screen | 5 kg per Laptop
 (11.6-17.3‘) 287-465 mm width
VESA standard: 75x75, 100x100
Dimensions: 117 x 300 x 800 mm
Tilt range: +90 ° ~ - 30 °
Swivel range: +90 ° ~ - 90 °
Screen rotation: +180 ° ~ - 180 °
Arm full extension: 466 mm
Pole Height: 398 mm
Suggested Desktop thickness: Clamp: 10~80 mm
 Grommet: 10~40 mm
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Technische Daten

Bildschirmgröße: 43 - 81 cm (17 - 32“)
Belastbarkeit: 8 kg pro Bildschirm | 5 kg pro Laptop
 (11.6-17.3‘) 287-465 mm width
VESA Standard: 75x75, 100x100
Abmessungen: 117 x 300 x 800 mm
Neigungsbereich: +90 ° ~ - 30 °
Schwenkbereich: +90 ° ~ - 90 °
Drehbereich: +180 ° ~ - 180 °
Gesamtlänge Monitorarm: 466 mm
Stangenhöhe: 398 mm
Empfohlene Tischplattenstärke: Klemme: 10~80 mm
 Schraube mit Bohrung: 10~40 mm


